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Grave manovra di fronte alia crisi del centro sinistra Due casi di infezione denunciano il grave stato antiigienico dell'impianto 

La DC tenta di bloccare La citta senza posta 
Tattivita della Regione I Bloccata Rdma-ferrovia 
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Divergenti posizioni espresse in una serie di comunicati dei par
t i t i della coalizione - Un ulteriore tentativo di rinviare I'elezione 
dei consigli degli ospedali e di evitare un chiarimento politico 

II PCI: 
necessaria 
una svolta 
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Sulla situazione alia Regione 
la segreteria reglonale del PCI 
e II gruppo comuntsfa alia Re
gione Lazlo hanno cmesso II se-
guenle comunicalo: 

« A due ine.si di dislanza dal
le dichiarazioni del presidcnte 
Mechclli e alia vigilia del \oto 
MI di esse al termine di un di-
battito prolungatosi oltre misu-
ra a causa dei ritardi frapposti 
dalla Giunta e dalla maggioran-
za — dice il documento — gli 
element] di crisi nel centrosini-
stra appaiono acutizzali e acere-
sciuti conrermando la validita 
delle critiche espresbe dal Grup
po comumsta. 

«1 recenti avvenimenti die 
hanno posto in luce le gravi at
tivita eversne di centrah fasci-
ste clie complottano contro l'or-
dinc repubblicano. altentando 
direttamente alia nuova struttu-
ra regionale come c avvenuto 
a Reggio Calabria. Catan/aro e 
cll'Aquila. hanno messo in lu
ce il dihlacco crescente tra le 
forze politiche antifasciste e la 
Giunta. tra i voti espliciti del-
I'Asseniblea per la condanna e 
la richiesta di iniziative per lo 
scioglimento delle bande arma-
te squadnste e l'atteggiamento 
reticente assunto in proposito 
dal presidcnte Mechclli. Perfi-
no in occasione della celebrazio-
ne del saenficio delle Fosse 
Ardeatine il Presidcnte della 
Giunta non ha rinunciato a po
sizioni ambigue clie riecheggia-
no la famigerata tesi sugli "op-
pasti estremismi". mi-seramente 
naufragata. La volonta del pre
sidente della Giunta di non re-
cidere i legami politici con la 
destra emerge anchc dall'orien-
tamento delle dichiarazioni pro-
grammatiche rese a nonie della 
Giunta. Tali dichiarazioni, han
no gia provocato un annuncio 
di sospensione di giudizio da 
parte del gruppo del PSI e hanno 
sollevato su parecchi punti noda-
li. quali la funzione assegnata 
alia Capitale nel suo rapporto 
con ii territorio laziale, molte 
critiche e riserve nel gruppo de
mocristiano e anche nel gruppo 
socialdemocratico. Non sorpren-
dc. quindi, che suite dichiara
zioni programmatiche del pre
sidcnte Mechelli. il Partito li-
henale rappre^pntante dellp for
ze piu moderate e conservatri-
ci del padronato romano e la
ziale. abbia annunciato U suo 
voto favorevole. 

« In queste condizioni di con-
traddizione e involuzione di fat-
to della gia arretrata piattafor-
ma politico-programmatica del
la Giunta. si sono inserite in 
questi ultimi giorni manovre di 
diversa provenienza tendenti a 
impedire la necessaria chiarifi-
cazione politica e. sul piano 
concreto. ad annullare I'impegno 
della Regione per la clczione 
dei Consigli di Amministrazione 
degli Ospedali regionali. A que-
sto scopo la DC avanza la pro-
posta di una gestione commis-
sanate negli Ospedali, arma di 
ricattb per consolidare posizio
ni di potere anche in funzione 
electorate. mezzo di pressione e 
di intimidazione per ottenerc 
dagli alleati nel centrosinistra 
la capitolazione e il rinvio di 
ogm approfondita chiarificazio-
ne sul programma. Gravi ssime 
sarebbero le responsahilitn di 
quelle forze politiche che dopo 
mesi di inutili e dannasi nalleg-
giamenti eludesscro ancora una 
%-olta Cli impegni solenncmente 
assunti. 

t La sogreteria del Comitato 
rccionale e il gruppo comimista 
rtel riconfermare la necessita di 
procederc nella seduta di s'ase-
ra — come stabihto daH'a?sem-
blea — alia prevlsta ele/ione dei 
raporesentanti della Regione nel 
consigli di amministrazione degli 
ospedali. ribadisoono la loro for
ma critica e il netfo rifiuto alia 
impostazione programmatica mo-
derata contenuta nelle dichiara-
noni del presidcnte Mechelli: 
ritengono che di fronte alia or-
mai evidente crisi della eoah-
none di centro .sinistra sia ne
cessario un chiarimento politico 
di fondo. al fine di determmare 
on orieniamento programmatico 
•vanzato che scatunsca da tin 
confronto di tutte le forze anten-
ticamente recionahste. in modo 
da affrontare temncstivamenfe e 
con sencta i gravi problemi del
le popolazioni di Roma e del 
I-azio. e da battere quaLsiasi tor> 
tativo di paralizzare l'attivita 
del cons*ig]io e di gettare discrc-
dito sull'istituto resonate v 

Eletto il 
presidente del 

Comitato di 
controllo 
regionale 

' I / a w . Girolamo Congedo e 
•tato eletto presidente del Co
mitato di controllo sufti atti 
delle province, n nuovo orga-
nismo. inaediato il 17 marzo 
acorao. mtituisce. con la col-
laborazione di sei sottocomitati. 
il controllo prefettizio su tutti 
gli atti dei comuni. delle pro 
vince e di tutti gli altn cnti 
locab della regione. 

II Comitato di controlio re
gionale ha tenuto l'altro g.orno 
la sua prima seduta. Dopo la 
elezione del presidcnte la riu-
rione c stata dedicata alio stu
dio dei metodi di lavoro e al-
Stsame dei problem! relitivi al-

•rfanizzazionc degli uffici. 

Nella gioruata di ieri si sono incrociate una serie di prese di 
posizione e di documenti che confermano lo stato di marasma del 
centro sinistra alia Regione. La direzione della DC regionale ha 
emesso un comunicato nel quale alTerma che nel dibattito sulle 
dichiarazioni progranimattclie del presidente Mechelli <t sono cmerse 
l>o}>izioni non coerenti con il documento politico programmatico sot-
toscntto dai quattro partiti >. Pertanto la DC c aveva proposto ai 
partiti di centro sinistra di procedere al chianmento politico neces-
sario >. Ma — prosegue il comunicato — «il comitato regionale 
del PSDI ha risposto in maniera sostanzialmente negativa alle esi-
genze poste dalla DC >. 

In risposta a questo comunicato. il segretario regionale del PSI. 
Carlo Cresceiui. ha rilasciato una lunga dichiarazione in cui fra 
l'altro afferma « che non si comprende su che cosa il PSDI abbia 
dato risposta negativa alia DC, visto die il comunicato democri-
stiano si astiene dal precisarlo, ne il PSDI ha fatto alcunche per 
llluimnare lino a questo momento 1'opinione pubbhea e gli altn par
titi sul contenuto delle sue risposte >. Crescenzi cos! prosegue: « in 
questa confusione la posizione del PSI e chiara e si pud cosi riassu-
mere: 1) d*accordo sul chiarimento politico reso necessario dall'an-
damento del dibattito sulla relazione del presidente Mechelli; 2) il 
chiarimento politico, tuttavia, doveva comprendere anche la deci-
sione di nominare subito i consigli di amministrazione degli ospedali, 
cio al fine di evitare » soliti diiarimenti di sole parole e non di fatti: 
3) l'iniziativa liberale volta ad approvare le dichiarazioni del presi
dente Mechelli doveva avere una chiara risposta che non poteva 
consistere se non in un ribadito carattere della maggioranza aperto 
a sinistra e alle forze popolari >. 

Seduta straordinaria della Giunta 

A tarda sera si e appreso che la Giunta si e riunita in seduta 
straordinaria per esammare la situazione. « Dopo ampia discussione 
— informa un comunicato — la giunta ha unanimemente deciso di 
chiedere la veriflca politica che dovra scaturire sulle dichiarazioni 
politico-programmatiche che la giunt mettera a punto in occasione 
della replica del presidente Mechelli. La giunta ha inoltre deciso 
di proporre contestualmente all'attenzione del Consiglio gli adempi-
menti per I'elezione dei consigli di amministrazione degli ospedali 
regionali». 

Come si vede la situazione 6 tutt'altro che chiara. Cio che risulta 
chiaro e che permane il tentativo di bloccare l'attivita della Regione 
e si continuano a trascurare i problemi. talora drammatiri (come 
quelli della sanita. della casa. dcH'occupazione) sui quali il gruppo 
comunista ha piu volte attirato l'attenzione dell'assemblea. 

Quando si ft sparsa la notizia delle malattie infettive i 3.000 lavoratori hanno abbandonato il la
voro - Chiesta I'immediata disinfezione - Grandi cameroni pieni di polvere, e mai ripuliti • Li chia-
mano «topi-gigio»: lavorano negli scantinati, sot to ibinari, nella umidita- Casi di malattie polmonari 
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I (reniila lavoratori delle poste di Roma ferrovia, Arrivi e Distrlbuzlone e 
Fiumicino transiti, sono sees! icri in agitazione astenendosi dal lavoro per pro-
tcstare contro le drammatichc condizioni degli ambienti in cui sono costrettt a 
lavorare. La manifestazione e stata decisa non appena i dipendenti delle P.T. 
sono venuti a conoscenza che due loro compagni di lavoro erano stati ricoverati in 
ospedale in seguito a gravi malattie infettive contratte proprio sul posto di lavoro. 

I postelegrafonici protestano in via Marsala. Nella folo del titolo: i sacchi postali ammuc-
chiati in mezzo alia strada 

La deposizione del commissario che arresto il giovane accusatodel delitto Miliani 

«DE LELLIS Ml CONFESSD IL DELITTO 
Come e noto, il giovane ha sempre negato di aver ammesso la sua responsabilita - « Piangeva amaramente » 
Sentito anche il capo della Mobile, Palmeri — Confront!* con gli imputati — Le « attivita » della Biagini 

Di scena gli investigatori. 
Arriva sempre in un processo 

il momento degli investigatori, 
di coloro che hanno portato sul 
banco degli accusati gli impu
tati. E quasi sempre entrano 
in scena al momento opportuno 
quando, cioc. la loro deposi
zione pud far pendere la bi-
lancia dalla parte deH'accusa. 
danno il colpo definitivo quando 
gia cominciano ad affiorare dub-
bi e perplessita sulla respon
sabilita degli accusati. Insomma 

II tesseramento 

Nuovi successi 
della «leva 
antifascists 

481 tessere in 4 gior
ni - Altre sezioni al 
100% - Notevoli r i -
sultati del proselilismo 

Nel piano dello sviluppo 
dell'inizialiva unilarta e del
la mobilitazione di massa 
che ha carallerizzato l'impe
gno delle sezioni contro il 
fascismo e per la manife
stazione del 24 marzo, nuo
vi successi si sono reglslra-
ti anche nella * leva anfi» 
fascista > lanciata dalla Fe-
derazione romana per il raf-
forzamento e la crescita del 
Partito. 

Negli ultimi 4 giorni sono 
state fatte altre 411 tesse
re: 73 da Genzano, SO da 
Tiburiino I I I , 30 da Colle-
ferro e Montecompatri, 22 
da Ponte Milvio e Torre 
Maura, 20 da Porta Mefa-
glia, Cerveteri, Monteporzio, 
Marino, Velletrj e dai Co-
munali, 18 da Cassia, 15 da 
Casalbertone e Anzio, 12 da 
Vallimpletra, 10 da Riano, 
Montelibretti, S. Martino di 
Cerveteri, Ponzano, Ludovi-
si e Ouarticciolo, 9 da Poll, 
4 dagli universitari e da 
lenne. 

Altre sezioni (Ponzano e 
Vallimpietra) hanno raggiun-
tc il 100% e notevole e ovun-
que il numero dei reclutati 
segnalati dalle sezioni. 

Tra i dati di maggiore ri-
lievo ottenuti a tutfoggi da 
alcune sezioni romane citia-
mo i »5 reclutati di Cento-
celle, i SO di Nuova Tusco-
lena, 1 42 di CineciHa, 1 M 
di Monte Verde Nuovo, gli 
N di Portuense, i S9 di 
Ostiense, I 40 dl Cassia, i 
39 dei postelegrafonici, i 41 
dell'ATAC e gli I I ferrovieri. 

Tutte le sezioni stanno 
prediiponendo precis! pro-
grammi di attivita per por
ta re avanti la campagna di 
tesseramento e proselilismo 
con I'obiettivo di toccare i 
50.000 itcrltti in occasione 
del 25 aprile, annlversario 
della Insurrezione nazlonale. 

e un po* come «1'arrivano i 
nostri ». 

Nel processo per il delitto di 
via Giovanni da Procida. poi. 
gli investigatori svolgono una 
funzione di primo piano perche 
sono loro che sostengono di 
aver ricevuto da De Lellis la 
confessione del delitto. De Lel
lis, e nolo, nega la circostanza 
affermando che il verbalc non 
firmato, nel quale si racconta-
no particolari dell'omicidio. e 
stato inventato dalla polizia. 
Detto che questo probabilmente 
sara 1'ulbmo, o uno degli ul
timi processi in cui si verifiche-
ranno casi del genere perche 
dopo le recenti sentenze della 
Corte Costituzionale il difenso-
re sara presente sin dal primo 
momento, veniamo alia cronaca. 

II primo a salire sulla pe-
dana e stato il capo della squa-
dra omicidi Gianfrancesco. 

PRESIDENTE - Quale fu la 
vostra prima impressione quan
do arrivaste sul luogo del de
litto? 

GIANFRANCESCO — Pensam-
mo che non si trattasse di pre-
giudicati. di delinquenti di pro-
fessione. ma di qualcuno che 
avesse perso la testa. Lo intuim-
mo soprattutto osservando i fori 
dei proicttili che erano sparsi 
e dal poco disordine che si no-
tava in casa. 

PRESIDENTE — Ci racconti 
delle prime indagini sui fami-
liari delle vittime. Per esempio 
trovaste qualcosa sui precedenti 
della Biagini? 

GIANFRANCESCO — Si. Ve-
nimmo a saperc che molti anni 
prima la moglie del Miliani era 
stata denunciata per atti contro 
la morale. Risulto che la donna 
aveva dato ospitalita nella sua 
casa ad alcune coppie. 

PRESIDENTS - t-a Biagini 
fu interroaata sub:to7 

GIANFRANCESCO - La in-
tcrrogammo subito dopo il no-
stro arrivo in via Giovanni da 
Procida. ma io non detti ecces-
sivo peso alle sue parole. La 
donna era ferita e in stato di 
choc. 

PRESIDENTE - Lei torno 
ad interrogare la Biagini il gior-
no dopo il delitto? 

GIANFRANCESCO — Lo fe-
cero due miei sottufficiali. 

PRESTDENTE ~ Quando i 
suoi uomini interrogarono la 
Biagini era presente qualche al-
tro familiare? 

GIANFRANCESCO - Non lo 
so. 

A questo punto Gianfrance
sco ha ricordato talune circo-
stanze che portarono al fermo 
e poi alVarresto quasi contem-
poranco di Lucio De I-ellis. Li-
liana Guido c Dana Faith. 

PRESIDENTE — Durante l'm-
tcrrogatorio come si comporti 
il De Ileitis? 

GIANFRANCESCO — Pianse. 
pianse amaramente e mi fee* 
pena. Disse che volevano fare 
un furto e che quando si era 
trovato di fronte Miliani aveva 
perduto la testa. 

PRESIDENTS - Quanto du 
rA rinteirc<^t/'rio? 

GIANFRANCESCO - Un'ora 
e mezza circa. Poi iniziammc 
la wrbalizzazionc. De Lellis dis
se che non voleva firmare per 
non compromettcro la sua posi
zione durante il processo. 

PRESTDENTE - De lellis af
ferma che durante 0 suo inter-

rogatorio negli uffici della 
squadra mobile rimase per tut-
to il tempo con un polso inca-
tenato ad una sedia. 

GIANFRANCESCO — Non e 
vero. Normalmente in questi ca
si due agenti si meltono ai lali 
di chi viene interrogato. Ma De 
Lellis non era un pregiudicato, 
un delinqucnte abituale. 

PRESIDENTE - Lui comun-
que confesso? 

GIANFRANCESCO — Si, poi 
si fermo. 

Poi 6 salito sulla pedana Sal-
vatore Palmeri, all'epoca dei 
fatti vice dirigente della squa
dra mobile, ufficio che oggi di-
rige. 

PRESIDENTE - Sappiamo 
che lei ebbe un colloquio a quat-
trocchi con De Lellis. dopo che 
il giovane si era nfiutato di sot-
toscrivere la confessione. 

PALMERI — Io non parteci-
pai airinterrogatorio dell'impu-
tato. seppi perd che ad un certo 
punto il giovane aveva inter-
rotto la sua deposizione. Chia-
mai allora De Lellis nel mio uf
ficio per capire le ragioni del 
suo comportamento. Egli mi rac-
conto quello che era accaduto 
in casa Miliani sostenendo che 
i colpi erano partiti dalla pi-
stola senza che lui lo volesse. 
Mi spiego poi che aveva deciso 
di non confessare perche que 
sto avrebbe compromesso la 
sua posizione nel processo. Ag-
giunse che avrebbe firmato il 
verbale che aveva cominciato 
poco prima solo se anche Plo-
quin fosse fmito nelle niani del
la polizia e avesse confessato. 

A questo punto il presidente 
ha ritenuto di dover mettere a 
confronto De trellis con il dot-
tor Gianfrancesco e il dottor 
Palmeri. Ma come in tutti i 
confronti ognuno e rimasto sul
le posizioni iniziah. 

II processo e stato rinviato 
ad oggi. 

p. g. 

Slncatena al Colosseo 
Salvatore Lauda-
t i , venditore am-
bulante di orolo-

g i , radio e giradischi, e rimasto, per un'ora, incatenato alia 
balaustra della terrazza piu alta del Colosseo. I I giovane si 
e imprigionato per protestare contro il sequestro, avvenuto 
il 19 marzo, davanti alia stazione Termini della merce che 
vendeva solo con una llcenza prowisoria. Da allora il giovane 
22enne, di Siracusa, non sapeva come mantenere la famiglia 
(due bambine, la piu piccola di un mese, e la giovane moglie 
Pasqualina Pavone). Tutta la famigliola vive in una baracca 
di via Prenestina; ci6 che chiede Salvatore Laudati e la 
Hcenza di venditore ambulante per non vivere piu con I'in-
cubo del sequestro della merce. Dopo un'ora, la polizia e 
riuscita a segare la catena e a liberare Cuomo. NELLA 
FOTO: Salvatore Laudati sul Colosseo. 

Questa notizia e stata la scin
tilla die ha attizzato un fuoco 
che covava gia da tempo ed e 
stata la dimostrazione che la 
situazione si e fatta ormai in-
sostenibile per tutti. I lavora
tori sono usciti dagli uffici e 
dai depositi e hanno organizzato 
ieri mattina una manifestazione 
in via Marsala, haimo poi co-
stretto un ispettore sanitario 
ccntrale ad intervenire per ac-
certarsi dello sUto di profondo 
disagio in cui essi la\orano. 
inflne hanno formulato precise 
rivendicazioni che hanno fatto 
conoscere mediante un tele-
gramma alia direzione provin-
ciale e alia direzione generale 
delle Poste e telegrafi. 

I dipendenti hanno chiesto un 
immediato incontro per avviare 
un'inchiesta da parte degli 
organi amministrativi delle Po
ste, del medico provinciate e 
degli organismi confcderali 
INCA. CGIL. 1NAS. C1SL e 
ITAL-UIL. L'incontro inoltre 
dovra stabilire l'inizio dei la-
vori per il risanamento degli 
uffici e l'istituzione di adeguate 
strutture sanitarie. 

Ieri cosi la posta e rimasta 
accumulata per tutta la giornata 
nei depositi della stazione e di 
conseguenza quasi tutta la cor-
rispondenza non e stata reca-
pitata. 

Ma vediamo quali sono le con
dizioni di lavoro che hanno pro
vocato la forte e immediata 
protesta dei dipendenti. Intanto 
un primo fatto, gia indicativo: 
Tedificio e tanto poco adeguato 
al servizio che, difatti. era stato 
costruito per i servizi ferro-
viari e soltanto piu tardi adi-
bito alio smistamento della po
sta. Si tratta un po' del cuore 
del servizio postale della capi
tate: qui arrivano lettere. pli-
chi. assegni, giornali da tutta 
Italia e dai quartieri della cit
ta; tonnellate di posta ogn: 
giorno. per cui le condizioni di 
lavoro qui, si riflettono poi su 
tutto il servizio. 

«Siamo costretti a passare 
10-12 ore della giornata in mez
zo a nuvole di polvere — di: 
cono i lavoratori — in ambienti 
umidi, malsani. con scarsa illu-
minazione. senza alcun depu-
ratore d'aria. E infatti sono fre-
quentissimi i casi di tubercolosi 
o di malattie polmonari*. * Al 
secondo piano — interviene un 
impiegato — passa sulla nostra 
testa un lungo nastro traspor-
tatore che emette unu rumore 
assordante; al piano terra poi 
e'e un corridoio lungo 800 metn 
dove vengono accatastate mon-
tagne di sacchi che non vengono 
mai lavati. E noi dobbiamo con-
tinuare a vuotarli e smistarli». 
« Pensi — dice un altro — che 
per 800 persone ci sono soltanto 
tre gabinetti. Non esistono poi 
servizi di assistenza sanitaria. 
In tutta la Regione ci sono sol
tanto due medici e siamo circa 
ventimila dipendenti *. 

E ci sono poi 20 impiegati 
per ogni turno, che sono chia-
mati « topi-gigio > dai loro com 
pagni di lavoro. Lo scherzoso 
appellativo e nato dal fatto che 
essi lavorano in scantinati umi
di e bui. veri e propri sotterra 
nei della stazione. Ambienti da 
incubo che fanno venire alia 
mente le sordide mansarde in 
cui operavano. al lume di can-
dela. gb' scrivani di ultima ca-
tegoria della burocrazia ai pri-
mi dellOttocento. 

Secondo una recente indagine 
svolta dal smdacato postelegra
fonici CISL. proprio Roma fer
rovia e Roma AD sono i luoghi 
in cui esistono le peggiori con 
dizioni ambientali e i la\ora 
ton soffrono in modo partico-
lare per la polvere. per il ru 
more, la mancanza di igiene e 
la scarsa circolazione di aria; 
tali condizioni sono determinate 
per la raaggior parte dall'immis 
sione di nuovi macchinari. dalla 
mancanza di un ventilatore, dal
la forte giacenza di materiale. 
A questo si aggiungono i ritmi 
di lavoro troppi pesanti. 

II Patronato INCA provincia-
le. si e immc.iiatamente inte-
ressato alia situazione dei la
voratori e alle richieste dei sin 
dacati. sollecitando rintervento 
samtano del medico provinciate 
Del Vecchio e deirUfficiale sa
nitario comunale perche siano 
presi i proArvedimenti necessari. 

-

Dopo le accuse per lo scandalo dei flippers e delle macchine automatiche 

// dc Felici se la prende col magistrate 
Dopo Angela Gotelli. un altro 

csponente dc. Ton. Felici, ha 
presentato un esposto al pro-
curatore capo della Repubbli-
ca. al procuratore generate pres-
so la corte d'appello. al procu
ratore generale della Cassazio-
ne. e al ministro di Grazia e 
giustizia ad interim Colombo 
per protestare contro la divul-
gazionc della notizia della sua 
incnminazionc. 

Come c noto il deputato de 
mocristiano e stato messo sot-
to accusa dal sostituto procu 
ratore della Repubblica Pao 
lino Dell'Anno per corrunone: 
avrebbe preso centinaia di mi 
lioni per presentare un progetto 
di leggc (per la sesta paUirm) 
che avrebbe dovuto rcgolare la 
materia dei flipper e degli ap-
parecchi automatici. 

Carlo Felici nei giorni score! 

aveva detto di voter rinunciare 
airimmur.ita parlamentare per 
rispondere direttsmente alia 
magistratura del suo comporta
mento. Noi non sappiamo quan
to sia volontario questo gesto 
comunque ci sembra opportu
no sottolmeare che da molti 
mesi la commissione parlamen
tare per le autorizzazioni a pro
cedere ha sempre eoncesso te
le autorizzazione quando si e 
trattato di reati comuni. E la 
corruzione e un reato comune. 
L'onorevole Felici parla di di 
ritto del parlamentare a pre 
sentare proposte di legge. ma 
ci sembra che questo diritto 
non c stato mai viokito e non 
sara violato dall'indagine della 
magistratura: perch6 una co
sa ci sembra, c presentare una 
proposta di legge e urw cosa 
e prendre i mUiooJ per pre-

scntarla. Comunque saranno la 
magistratura e il Pariamcnto a 
valutare gli elementi di que
sta vicenda. 

Per ritornare all'esposto, pre
sentato ieri dall'on. Felici. di-
remo che esso contiene tutta 
una prima parte che rifa la 
storia degli awenimenti che 
hanno portato alia clamorosa 
incriminazione. A questo punto 
e necessario aprire una paren 
tesi. Di incriminazione parla 
lo stcsso deputato democrustio-
no il qifile dice neU'esposto: 
< II 3 agosto dello scorso anno 
sono stato convocato dil sosti
tuto procuratore Dell'Anno il 
quale rr.i awertiva che era 
mia facolta nominarmi un di-
fensore. Con cid il sostituto 
procuratore raggiungeva I'effet-
to di fare assumcrc al sotto-
acritto la gualita di mputato, 

nonostante 1'immunita parla
mentare e senza che fosse an 
cora richiesta Tautorizzazione a 
procedere ». 

Dopo altri comment! suU'wi-
ziati\a della magistratura lo 
esposto conclude: c La gravita 
dei fatti impone che siano ac-
certate e nel caso perseguite 
tutte le responsabilita penali e 
disciplinari che attengono alle 
modahta delta venficazione dei 
fatti medesimi. II sottoscritto 
si riserva ove occoma. di svol-
gere e illustrare i singoli pun
ti sopra indicati e fa salvo fin 
d'ora il ricorso ad ogni azkmc 
legale a tutela delle proprie ra
gioni >. 

Abbiamo detto: Felici come 
la Gotella. Infatti. accusati, tut
ti e due minacciano querele e 
denunce anche cootro i inagi-
atraU. 

Mentre gli speculalori deturpano il lilorale 

Disputa 
municipalistica 

sui conf ini 
a Cerveteri 

Fatto sal tare I'acquedotto che rifornisce 
Ladispoli - Speculazione DC alia Provincia 

Provocatori rimasti sconosciuti 
hanno fatto saltare l'altra notte. 
a valle di Cerveteri, 1'acquedotto 
che rifornisce Ladispoli. Poche 

ore prima sui muri di Cervelen i 
erano apparsi tnanifesti anonimi 
(« Boia chi molla » e « Campo < 
di Mare lo stanno dando a La
dispoli ») che invitavano la po-
polazione alio sciopero generaie. 

Siamo di fronte ad una dispu
ta municipalistica che, per i 
personaggi che vi giocano die-
tro e la situazione economica 
e politica sulla quale s'innesta, 
deve essere respinta dai lavo
ratori e dai democratici della 
cittadina a ridosso della via Au-
relia. 

Ecco di cosa si tratta. II ter
ritorio di Ladispoli. lino a qual-
che tempo fa parte integrante 
del comune di Cerveteri. e di-
ventato comune dopo che il Par-
lamento ha votato una legge del 
democristiano Felici. Da un co
mune se ne sono fatti due. 
Come prima conseguenza di que
sta decisione, si e verificato 
che il Consiglio comunale di Cer
veteri. non essendo piu espres-
sione del voto di tutti i citta-
dini che lo avevano eletto. ha 
cessato le sue funzioni. Per la 
ordinana amministrazione. sono 
rimasti in carica il sindaco e 
la giunta. A Ladispoli. in atte-
sa delle prime elezioni del nuo
vo comune. la vita amministra-
tiva e < gestita > da un com
missario prefettizio. 

La decisione di creare due 
comuni ha decisamente sconten-
tato gli abitanti di Cerveteri che 
hanno cominciato a reclamare 
per la cittadina uno «sbocco a 
inare». La zona naturale di 
questo «sbocco > e la fetta di 
litorale denominata appunto 
Campo di Mare e sulla quale 
il principe Rusooli sta realiz-
zando una grossa speculazione 

edilizia lottizzando ettari ed ct-
tari di terreno. La stessa cosa 
che piu a sud ha gia fatto il 
< nobile > Odescalchi. Questa 
sfrenata speculazione sulle aree 
minaccia ora direttamente an

che la tonuta agricola-modello 
denominata Crenova. 

Ieri il sindaco di Cerveteri 
si e ints>M> alia testa della cit-
tadinanza e ne ha guidata una 
buona parte a Roma dove e sta
ta ricevuta nella sede della Re

gione all'EUR dal presidente 
della giunta. Mechelli ha pro-
messo di esaminare la situazio
ne dei confini fra i comuni di 
Cerveteri e di Ladispoli ed ha 
stabilito per martedi prossimo 
una riunionc con il sindaco di 
Cerveteri. rappresentanti del Gc-
nk> Civile (1'organo che chissa 
perche dovrebbe decidere della 
assegnazione di Campo di Ma
re) e il prefetto. 

Fin qui i fatti. Resta, natu-
ralmente. la valutazione politi-
tica dello sciopero generate di 
Cerveteri e — cosa naturalmen-
te ancora piu grave — del gesto 
dei provocatori che hanno fatto 
saltare Tacquedotto. C'e da dire 
innanzi tutto che i problemi di 
Ccrveten e di (.adispoli — come 
del resto e sottolineato in un 
volantino diffuso dal nostro par
tito — non si risolvono certo 
con dispute municipalistiche e 
con le cariche di dinamite. Evi-
dentemente. nella cittadina a ri
dosso deirAurelia c'e qualcuno 
che pesca nel torbido, che ten
ta di disorientare i lavoratori 
portandoli su falsi obbiettivi i 
quali. se raggiunli. non farebbe-
ro altro che bencficiare ancora 
di piu chi sta saccheggiando il 
litorale. 

Per quanto riguarda i confini 
dei due comuni. questi devono 
essere sanciti dai due Consigli 
comunali regolarmente eletti dal
la cittadinanza. La situazione 
attuale. sul piano amministra 
tivo. e abnorme. crea dei vuoti 
politici e di democrazia. nei 

quali puo innestarsi facilmentc 
l'ayione dei provocatori., Biso 
gna andare, quindi. ad una ra 
pida consultazione elettorale. 
Soltanto ridando slancio alia 
vita democratica delle due cit-
tadine. i lavoratori di Cerveteri 
e Ladispoli (lasciando da parte 

squallide azioni municipalistiche! 
pot ran no giustamente indirizza-
re la loro lotta per ottenere un 
nuovo bssetto cconomico del loro 
terntorio, per battere ed iso 
lare gli speculatori che certo 
non vogliono un miglioramento 
della condizione di vita delle 
masse popolari e che mjrano 
invece ad intascare miliardi de 
turpando il litorale. 

D'altra parte 6 bene preci-
sare anche che la DC su tutta 
questa vicenda sta tentando di 
imbastire una grossa specula
zione politica che deve essere 
immediatamente respinta. Le 
prime avvisaglie si sono avute 
ieri sera nel corso della seduta 
del Consiglio provinciate quan 
do il democristiano Simonelh. 
immediatamente nntuzzato dai 
compagni Marroni e Ricci. ha 
cercato di stravolgere la realta 
facendo passare un ordine del 
giorno votato dai comumsti (ed 
anche dalla DC) sull'aulonomia 
dei due nuovi comuni. come un 
fatto politico che doveva sta 
bilire i confini. Questione. que 
st'ultima. che e stata posta in 
vece in mano ad organismi go 
vernativi quali appunto il Gc 
nio Civile. La discussione. che 
si e svolta in un clima molto 
acceso tanto che il presidente 
di turno e stato costretto a 
sgombrare il recinto del pub 
blico fra il quale erano pre-
senti molti cittadini di Cerve 
teri, si e conclusa con un ordine 
del giorno. votato dal nostro 
partito. che demanda tutto alia 
Regione. 

Questa sera, infine. si svulgera 
a Cerveteri. alle ore 19. una 
assemblea del nostro partito al
ia quale sono invitati a parted 
pare tutti i lavoratori. 

Attivo F.G.C.I. 
Oggi alle ore 16,30 In Pa-

derazione sono convocati 
tutti gli student! medi e uni
versitari comunisti. 

Le firme 
per Angela Davis 
Tutte le sezioni che hanne rac-

cclto le firme per solidarftta 
con Angela Davis sono pregat* 
di porta rle alia commissione 
femminlle della Federazlone. 

Assemblea 
giornalisti 

L'ordine dei giornalisti del 
Lano, Umbria. Abruzzo e Mo-
lise comunica che domeaka 
mattina alle ore 10 si svolgera 
all'Auditorium di via Palermo 
10. l'assemblea annualo dei gior
nalisti. professionisti e pubbii-
cisti. Tutti i colleghi sono vi-
vamente pregati di partecipam. 

RASSEGNA 
INTERNAZIONAU^f^ 
aFTTtONICA M#Ki+ 
NUOEARE E 

TUERADI0CINEMAT0GRAIICA 
MOSTRA-SINTE5I DEL PROGRES-
SO DELL* ELETTRONICA . OEL-
i. ENE1GIA NUCLEARE • DELLE 
ATTIVITA' 5PAZIAH. 
Notizit Ml esposizioni sul prostlml 
/on vmani nello tpszlo. 

ROMA EUR - Palazzo dei Congressi 7J ;^c° 
SELEZIONE OEt FILMS SPETTACOLARI -
Aula Magna: MIRAGE 
Sala 35: INCOMPRESO 
Sala 36: UN UOMO CHIAMATO CAVALLO 

Btfllietto riwitaaaoi L. SCO 
t-aa.se 

.* • C'lJL-iTf "i" 

http://t-aa.se

